

Der Berg ruft... Ein Besuch in Bregenz

Am 3.September 2024 scheint laut DWD den ganzen Tag die Sonne, es herrscht nur allerschönstes Wetter – und so war es dann auch!

Abfahrt 0730Uhr mit dem Omnibus einer für uns neuen Firma und ihrem sehr sympathischen Fahrer Gerd. Wir waren froh ohne Stau via A8, Ulm und die A7 am Rastplatz Illertal anzukommen. Bruno verwöhnte uns hier mit frischen Laugenbrezeln und Elfriede mit dazugehörenden Würstchen!





So gestärkt erreichten wir recht pünktlich Bregenz, fuhren jedoch wegen neuer Verkehrszeichen ein großes Holding Pattern durch die Stadt. Also wanderten wir vom Busparkplatz zur Talstation der Pfänderbahn – gut für die Gesundheit!

Der Pfänder mit seinen 1064m war sehr gut besucht – sicher wegen der atemberaubenden Aussicht ins Allgäu, nach Österreich, in die Nordostschweiz und über den Bodensee. Wir konnten die ganze östliche Hälfte des schwäbischen Meeres sehen. Am meisten hat mich der schöne Blick auf das kilometerbreite, lebendige und dabei majestätische Ruhe ausstrahlende Altrheintal im Süden fasziniert.









Nach der Talfahrt in der Großgondelbahn versammelten wir uns wieder und spazierten durch die Fußgängerzone









zum Restaurant Goldener Hirschen, in seinem großen und "prächtigen" Bau waren im Innenhof bereits die Tische für uns gedeckt.





Und es erwartete uns eine riesengroße Überraschung: aus Schruns war Silvia heimlich angereist, um bei unserem Ausflug dabei zu sein. Da sie jetzt im Montafon lebt, freuten wir uns sehr über das seltene Wiedersehen!





Das wirklich gute Essen und die freundliche und geduldige Bedienung ermunterten uns dann für einen kleinen Spaziergang durch die Altstadt oder entlang der Uferpromenade mit Blick auf Seebühne und Festspielhaus.

Die Bregenzer Altstadt bietet extrem viele und unterschiedliche Sehenswürdigkeiten, deren Schönheit und Charme uns verlockt, bald nochmal wieder zu kommen! Denkt nur an das schmalste Haus Europas mit 57Breite über mehrere Stockwerke.







Unser nächstes Ziel, Anlegestelle 2 im Hafen, erreichten wir alle rechtzeitig zur 1-stündigen Schiffsrundfahrt.





Bei gemütlicher Fahrt mit z.B. einem Cocktail – genossen wir die Schönheiten der Bregenzer Bucht, den Pfänder, die Insel Lindau, den glitzernden Bodensee und über uns die beiden Zeppeline aus Friedrichshafen am immer noch blauen Himmel.



Danach ging ein wunderschöner Ausflug seinem Ende entgegen, mit einer sehr sanften Rückfahrt – auch dank der gekonnten Fahrweise unseres Fahrers.

Bleibt gesund und bis bald! HF